

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Gemeinsam was erleben

AKTION. Ab 1. Oktober feiert Wien zum 10. Mal den Monat der SeniorInnen.

Im Oktober können die Wiener SeniorInnen in der ganzen Stadt etwas erleben. Die SeniorInnenbeauftragte der Stadt Wien hat gemeinsam mit ihrem Team wieder ein umfangreiches Programm zusammengestellt. Zahlreiche Organisationen und Institutionen laden dazu ein, ihr Angebot zu entdecken, kennenzulernen oder auszuprobieren. Erleben Sie Neues und Interessantes aus Kunst, Wissen, Sport, Bewegung und Kultur. Es ist für jeden Geschmack etwas dabei. Die Details zu den Veranstaltungen finden Sie auf <https://kalender.senior-in-wien.at> oder bestellen Sie Ihr kostenloses Programmheft beim FSW KundInnenservice unter der Telefonnummer 01/24 5 24.

Tipp: Gemeinsam Riesenrad fahren

Ein vorgezogener Höhepunkt des Monats der SeniorInnen ist eine gemeinsame Riesenrad-Fahrt am 23. September 2020. Ab 9 Uhr lädt die SeniorInnenbeauftragte der Stadt Wien, Dr.ⁱⁿ Susanne Herbek, beim Riesenrad zum Frühstück ein. Drehen Sie ab 10 Uhr gemeinsam mit Stadtrat Peter Hacker eine Runde und genießen Sie die Aussicht auf Wien. Und weil es im Wiener Prater immer ein bisschen nostalgisch zugeht, bringt Dancing Star und Dragqueen Tamara Mascara als Kaiserin Sisi das Flair vergangener Tage zurück. Die Riesenrad-Fahrt ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht notwendig. Beachten Sie aber bitte die Abstandsregel und tragen Sie einen Mund-Nasen-Schutz.



FLAIR WIE DAMALS

Dragqueen Tamara Mascara bringt als Kaiserin „Sisi“ Nostalgie in den Prater.

BESONDERE ZEITEN ERFORDERN BESONDERE VORKEHRUNGEN

Alle Veranstaltungen des Monats der SeniorInnen wurden unter Berücksichtigung der aktuellen COVID-19-Maßnahmen geplant. Dennoch kann es bei der einen oder anderen Veranstaltung zu kurzfristigen Änderungen kommen. Alle aktuellen Informationen zu den Veranstaltungen des Monats der SeniorInnen finden Sie auf <https://kalender.senior-in-wien.at>